



しまとくんつうしん

長崎県立  
島原特別支援学校  
小学部だより

【令和6年12月4日号】



## 島原翔南高校との学校間交流（3・4年生）



11月28日（木）、島原翔南高校の福祉コース2年生と3・4年生が、今年度2回目の学校間交流を行いました。1学期に実施した1回目の交流で3・4年生の子供たちの様子を知ってくれた高校生のお兄さん・お姉さんたち。今回は、「しまとくの子が楽しめるように！わかりやすいように！」と考えてきてくれた活動と一緒に取り組みました。チーム対抗風船バレー、射的ゲーム、ペットボトルボウリング、こおりおに…どの活動にも歓声をあげながら楽しく取り組み、あっという間に時間が過ぎてしまいました。

最後は、一人ずつタッチをしてお別れの挨拶をしました。島原翔南高校のみなさん、ありがとうございました。また来てくださいね！^^



### 授業風景 その1

日常生活の指導（6年生）A 課程



長期入院・自宅療養中の6年生のYさん。体調がいいときはオンラインで朝の会に参加して、クラスの人々とやりとりをしています。

### 授業風景 その2

体育（1～6年生）A 課程



冷たい風が吹く中、「がまだす大会（持久走大会）」にむけて練習に取り組んでいます。それぞれの目標達成を目指してがまだすぞ！



\*しまとくんの ワンポイント島原特支\*

PTA 花植え活動で、チューリップの球根とビオラの花を植えました。植え方を教えて下さったPTA 安全美化部のお父さん・お母さん、ありがとうございました！

